

Der Süßfische Erzähler

Bischofswerdaer Tageblatt.

Bischofswerda. den 28. August 1914.

Extra-Blatt.

Die englische Armee vollständig geschlagen.
Mehrere tausend Gefangene und viele Geschütze erbeutet.
Niederlage der französischen Gebirgstruppen.

Großes Hauptquartier, 28. August. Die englische Armee, der sich 3 französische Territorialabteilungen angegeschlossen hatten, ist nördlich von St. Quentin vollständig geschlagen worden. Sie befindet sich in vollständigem Rückzug über St. Quentin. Mehrere 1000 Gefangene, 7 Feldbatterien und eine schwere Batterie sind in unsere Hände gefallen.

Destilliert Mezires haben unsere Truppen unter fortgesetzten Kämpfen in breiter Front die Maas überschritten.

Unser linker Flügel hat nach neuntagigen Gebirgskämpfen die französischen Gebirgstruppen in die Gegend westlich von Epinal zurückgetrieben und befindet sich in weiterem siegreichen Fortschreiten.

Der Bürgermeister von Brüssel hat dem deutschen Kommandeur mitgeteilt, daß die französische Regierung der belgischen die Unmöglichkeit eröffnet habe, sie irgendwie zu unterstützen, da sie selbst völlig in die Defensive gedrängt sei.

Druck und Verlag von Friedrich May, redigiert unter Verantwortlichkeit von Max Gießerer in Bischofswerda.